

DIRECTOR DE LA UNGRD REALIZA SEGUIMIENTO A INTERVENCIONES EN LA MOJANA BOLIVARENSE

- *Director de la UNGRD, estuvo en los sectores "Cara de Gato", municipio de San Jacinto del Cauca y en el corregimiento de Puerto Venecia, municipio de Achí, departamento de Bolívar.*
- *Intervenciones que adelanta UNGRD en el sector Cara de Gato, ha contado con inversión de alrededor de \$2 mil millones de pesos.*
- *De acuerdo con CODEMOJANA, acciones adelantadas en el sector crítico del municipio de San Jacinto del Cauca, ha evitado la afectación de 11 municipios, 31 mil hectáreas y alrededor de dos mil unidades productivas.*
- *Durante los últimos tres años, UNGRD ha realizado intervenciones preventivas en la región de La Mojana para el control de inundaciones y del fenómeno de erosión por más de \$10 mil millones de pesos.*
- *Obra de emergencia que avanza en el municipio de Achí, está evitando que el proceso de erosión continúe afectando a las comunidades ribereñas del corregimiento de Puerto Venecia.*



Achí, Bolívar, 21 de mayo de 2021 (UNGRD). Director General de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Eduardo José González Angulo, se desplazó el día de hoy con el Subdirector para el Manejo de Desastres, Ariel Zambrano y su equipo de trabajo al municipio de San Jacinto del Cauca, al sector conocido como "Cara de Gato", punto crítico del río Cauca en donde la entidad nacional, viene desarrollando intervenciones para reducir el riesgo por el fenómeno de erosión y por inundaciones en esta subregión de La Mojana.

En este recorrido de verificación y seguimiento por el sector, el funcionario nacional se reunió también con los alcaldes, autoridades locales y comunidad de la zona, con quienes abordó y validó los avances de las acciones consistentes en el aprovisionamiento del tablestacado, el apoyo con maquinaria amarilla, la instalación de sacos de polipropileno y el suministro de material en los sectores "Punto G" del municipio de Majagual y "Cara de Gato" en San Jacinto del Cauca.

"Aquí en la orilla del río Cauca, estoy muy complacido de las expresiones de gratitud con el presidente Iván Duque, con la UNGRD. El trabajo coordinado entre municipios y la comunidad, entre la nación, es realmente muy satisfactorio. Vimos e hicimos un balance de todos los procesos y las obras que se han venido trabajando de manera preventiva, anticipándonos a la emergencia y hemos visto como en esta reunión como el Gobierno Nacional y la Unidad le ha cumplido a La Mojana", así lo manifestó Eduardo José González, Director de la UNGRD, quién además anunció más apoyo para intervenciones con maquinaria amarilla, así como el desarrollo de una nueva obra que se suma a las intervenciones que se adelantan en la región.

Otras de las intervenciones adelantadas por la UNGRD en La Mojana, durante los últimos tres años, consisten en la disposición, reforzamiento y ampliación de los jarillones de protección de la orilla del afluente del Cauca, con impacto en los municipios de Majagual, Sucre, Guaranda, San Marcos, San Jacinto del Cauca, Achí, Pinillos, El Piñón, La Unión, El Roble, Corozal, San Pedro, Buenavista, Los Palmitos, Santiago de Tolú, Coveñas, Caimito, Sampués, Sincelejo, Galeras, Sincé, Morro, entre otros, con una inversión de \$10.406 millones de pesos.

"Desde este sitio crítico en el sector Cara de Gato, que ya está reforzado por la UNGRD, les agradecemos, porque le han apostado a accionar desde la prevención y no sólo desde la atención del desastre. Desde esta región seguimos trabajando con todos los sectores productivos para sacar adelante la región", así lo expresó Neyman Acevedo, presidente de CODEMOJANA, quién además destacó:

"Sin la atención oportuna de la UNGRD, se hubiesen afectado cerca de once municipios de cuatro departamentos de la región de La Mojana, 150 mil cabezas de ganado, 32 mil hectáreas de arroz y cerca de dos mil unidades productivas", indicó.

Eduardo José González estuvo también en el municipio de Achí, en el corregimiento de Puerto Venecia, validando los avances de la obra de control de inundaciones y socavación que permitirán la estabilización del talud y protección de orilla de la margen derecha del río Cauca y la protección de la infraestructura en este sector del municipio.

Esta obra de emergencia que al momento cuenta con un 21% de ejecución, contempla dos fases con 500 metros de longitud de intervención, una inversión de \$9.791 millones de pesos, beneficiará a 9.256 habitantes del municipio y permitirá la rehabilitación del dique existente en más de 14 mil metros con una altura promedio de 1.5 metros.

"Aquí se está realizando una obra de alta envergadura, en donde los habitantes del municipio queremos dar las gracias al Gobierno Nacional por atender esta situación trágica que teníamos en la zona. Gracias a esto, estamos evitando que la erosión nos siga afectando", Nasry González, habitante del municipio de Achí.